

LE MOIS DE NOVEMBRE À L'ANCRE

LE GÉANT DE KAILLASS / ARSENIC **COMPLET**

DU MARDI 16 AU SAMEDI 20 NOVEMBRE - 20H30 - **CENTRE AÉRÉ***

Après *Le dragon*, *Eclats d'Harms* ou *MacBeth*, Arsenic vous embarque dans un conte jouissif façon road movie, entre music-hall, cirque et cabaret.

*Centre aéré de Montigny-le Tilleul (sous chapiteau)



LE PROCHAIN RDV **UNPLUGGED**

DAVID BARHOLOMÉ

JEUDI 25 ET VENDREDI 26 NOVEMBRE 2010 - 20H30 - **À L'ANCRE**



Entre concert intime et seul en scène à l'humour bien trempé, le leader de Sharko vous invite à redécouvrir son répertoire et sa personnalité...



DEMANDEZ LE PROGRAMME DE LA SAISON 3 OU VISITEZ NOTRE SITE !
RUE DE MONTIGNY 122 - 071 314 079 - INFO@ANCRE.BE - WWW.ANCRE.BE

LE MOIS DE NOVEMBRE À L'ANCRE

LE GÉANT DE KAILLASS / ARSENIC **COMPLET**

DU MARDI 16 AU SAMEDI 20 NOVEMBRE - 20H30 - **CENTRE AÉRÉ***

Après *Le dragon*, *Eclats d'Harms* ou *MacBeth*, Arsenic vous embarque dans un conte jouissif façon road movie, entre music-hall, cirque et cabaret.

*Centre aéré de Montigny-le Tilleul (sous chapiteau)



LE PROCHAIN RDV **UNPLUGGED**

DAVID BARHOLOMÉ

JEUDI 25 ET VENDREDI 26 NOVEMBRE 2010 - 20H30 - **À L'ANCRE**



Entre concert intime et seul en scène à l'humour bien trempé, le leader de Sharko vous invite à redécouvrir son répertoire et sa personnalité...



DEMANDEZ LE PROGRAMME DE LA SAISON 3 OU VISITEZ NOTRE SITE !
RUE DE MONTIGNY 122 - 071 314 079 - INFO@ANCRE.BE - WWW.ANCRE.BE

SLIPS INSIDE

REPRISE

OKIDOK

DU MARDI 26 AU SAMEDI 30 OCTOBRE 2010

Plébiscités la saison dernière, les Tournaisiens d'OKIDOK et leurs larges slips sont de retour pour une nouvelle série de « clown-acrobaties » complètement déjantées.

Xavier Bouvier et Benoît Devos se connaissent depuis maintenant presque 20 ans ... Ils montent à 12 ans leurs premiers numéros mêlant jonglerie, magie, acrobatie et jeu clownesque, et ne se quittent plus ! Ils se forgent une solide formation à l'école de LASAAD de Bruxelles et partent deux ans à Montréal à l'école de Cirque qu'ils quittent en 1997. La Compagnie OKIDOK voit le jour et commencent alors les tournées des spectacles *HAHAHA* et *SLIPS EXPERIENCE* (spectacle calibré pour le théâtre de rue). En parallèle, le duo jouera sous le chapiteau du cirque du Docteur Paradis (France), avec la compagnie Chien de Cirque (France), la compagnie Cirque d'anges heureux (France), ainsi que lors de nombreux spectacles événementiels. Plus récemment ils participent aux spectacles *Chapeau Europa* ou *Décrocher la lune* (Belgique) direction de Franco Dragone, ainsi qu'à *L'opéra pompier*, mise en scène de Patrick Masset et composition de Viktor Kissine. *HAHAHA* a aujourd'hui été joué plus de trois cent fois dans divers pays tel que la Belgique, la France, l'Allemagne, l'Angleterre, l'Espagne, le Portugal, l'Italie, le Danemark, la Norvège, la Finlande, la Suisse, la Hollande, le Brésil et le Japon.



Moment rencontre jeudi 28 octobre

Conception et interprétation Xavier Bouvier et Benoît Devos | **Scénographie** OKIDOK | **Lumières** Laurent Kaye. **Production** OKIDOK | **Coproduction** Maison de la culture de Tournai, Le PLÔT, le Foyer socio-culturel d'Antoing | **Aide** Ministère de la Communauté française Wallonie-Bruxelles (Service du Cirque, des Arts forains et des Arts de la Rue).

SLIPS INSIDE

REPRISE

OKIDOK

DU MARDI 26 AU SAMEDI 30 OCTOBRE 2010

Plébiscités la saison dernière, les Tournaisiens d'OKIDOK et leurs larges slips sont de retour pour une nouvelle série de « clown-acrobaties » complètement déjantées.

Xavier Bouvier et Benoît Devos se connaissent depuis maintenant presque 20 ans ... Ils montent à 12 ans leurs premiers numéros mêlant jonglerie, magie, acrobatie et jeu clownesque, et ne se quittent plus ! Ils se forgent une solide formation à l'école de LASAAD de Bruxelles et partent deux ans à Montréal à l'école de Cirque qu'ils quittent en 1997. La Compagnie OKIDOK voit le jour et commencent alors les tournées des spectacles *HAHAHA* et *SLIPS EXPERIENCE* (spectacle calibré pour le théâtre de rue). En parallèle, le duo jouera sous le chapiteau du cirque du Docteur Paradis (France), avec la compagnie Chien de Cirque (France), la compagnie Cirque d'anges heureux (France), ainsi que lors de nombreux spectacles événementiels. Plus récemment ils participent aux spectacles *Chapeau Europa* ou *Décrocher la lune* (Belgique) direction de Franco Dragone, ainsi qu'à *L'opéra pompier*, mise en scène de Patrick Masset et composition de Viktor Kissine. *HAHAHA* a aujourd'hui été joué plus de trois cent fois dans divers pays tel que la Belgique, la France, l'Allemagne, l'Angleterre, l'Espagne, le Portugal, l'Italie, le Danemark, la Norvège, la Finlande, la Suisse, la Hollande, le Brésil et le Japon.



Moment rencontre jeudi 28 octobre

Conception et interprétation Xavier Bouvier et Benoît Devos | **Scénographie** OKIDOK | **Lumières** Laurent Kaye. **Production** OKIDOK | **Coproduction** Maison de la culture de Tournai, Le PLÔT, le Foyer socio-culturel d'Antoing | **Aide** Ministère de la Communauté française Wallonie-Bruxelles (Service du Cirque, des Arts forains et des Arts de la Rue).